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尾張中央ロータリークラブ尾張中央ロータリークラブ
2020-2021年度国際ロータリーのテーマ

副会長　住 川 誠 一来訪者紹介

司　　会　　会場委員長　太 田 吉 宣

2020年７月１日　第１７２４回　例　会
ＣＢＣ自動車学校

ロータリーは機会の扉を開く

君が代、奉仕の理想

名古屋芸術大学　ローターアクト顧問
奥村賢史　様

ソングリーダー　住 川 誠 一唱 和

会　長　松 尾 晋 吉会 長 挨 拶

皆様おはようございます。会長というお役目
をいただき大変なプレッシャーを感じておりま
す。

第1724回の例会の始まりです。私の誕生日は
７月24日であります。724ちょっとだけ運命を
感じます。今年の12月でロータリー歴は15年に
なります。

会　長　松 尾 晋 吉点 鐘
次回のお知らせ（７月15日）
夜間例会（18:30 ～）

事業計画
会場／名鉄ニューグランドホテル

担当／親睦委員会
（1726回）

本日のお知らせ（７月８日）
事業計画

会場／名鉄ニューグランドホテル
担当／五大奉仕部門

（1725回）

前年度は、３月４月５月と大変な月でした。
コロナ禍でのクラブ運営は、今まで行ったこと
のない判断の連続だったと思います。前年度の
西村パスト会長・堀尾幹事、大変お疲れさまで
した。

本来であれば、2019-20年度ご苦労様会を開催
し、新年度に弾みをつけよしやるぞというとこ
ろですが、いつもとは違ったスタートとなった
ようです。

本日は第１回の理事・役員会が行われました。
ご出席された理事・役員の皆様、大変お疲れさ
までした。本日お渡ししたクラブ計画書をもと
に新年度がスタートしますが、私の年度の池山
悟幹事ならびに新理事・役員の皆様、各委員長
様には当クラブ運営のためにご協力をいただけ
ますことをお願い申し上げます。

心もとない、不安だらけの会長ではあります
が、皆様のロータリーの友情に支えられ１年間
頑張ってやらせていただきます。よろしくお願
いいたします。
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《 第1724回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

23名
135,000円
135,000円

松尾君　今期会長をつとめさせていただきま
す。皆様よろしくお願いします。

池山君　本年度幹事をつとめさせていただきま
す。一年どうぞよろしくお願いします。

冨田君　松尾会長、池山幹事、クラブの皆様、
今年度も宜しくお願いいたします。

西村君　松尾会長、池山幹事、一年間ガンバッ
テ運営してください！！妻の誕生日祝いを頂
いた喜び！！

堀尾君　松尾会長、池山幹事、１年間よろしく
お願いします。

熊澤君　松尾会長、池山幹事年度の船出を祝し
て！！誕生日の祝福を受けて！！

田島君　2020-2021年度親睦活動委員長を務め
ます。一年間よろしくお願い致します。ま
た、誕生祝いを頂きありがとうございます。

宇田君　今期、Ｒ財団・米山奨学委員長をつと
めさせて頂きます。どうぞ宜しくお願い申し
上げます。

松岡君　松尾会長、池山幹事就任おめでとうご
ざいます。今期は青少年奉仕委員長としてが
んばります。本日名芸大ＲＡＣ奥村顧問参加
ありがとうございます。

今村君　松尾会長、池山幹事はじめみなさま今
年度も宜しくお願いいたします。会員増強とい
う大任です。皆様のご支援を切望しています。

松浦君　松尾会長、池山幹事ガンバッテ下さ
い。一年間応援いたします。

太田（利）君　松尾会長、池山幹事、皆様一年
よろしくお願いします。私は社会奉仕委員長
を務めます。よろしくお願いします。

魚住君　本年度「クラブ奉仕委員会」委員長を
努めます。宜しくお願いします。

中村君　松尾新会長、池山新幹事年度のスター
トです。一年頑張ってください。西村会長、
堀尾幹事には一年間お疲れ様でした。

片山君　松尾会長及び池山幹事の門出を祝して。
鈴木君　松尾年度の船出を祝して。出席委員会

委員長を務めさせて頂きます。皆様１年間宜
しくお願い致します。

檜吉君　松尾・池山丸の船出を祝して。家内の
誕生日祝をありがとう。

平野君　松尾会長、池山幹事、一年間よろし
く。今年度、職業奉仕委員長を務めます。

赤堀君　松尾会長、池山幹事、一年頑張ってくだ
さい。ＳＡＡとしてお手伝いさせていただきます。

太田（吉）君　松尾会長、池山幹事の船出を祝
して。誕生日のお祝いをいただいて。

大野君　クラブ戦略計画委員長を拝命して！松
尾・池山丸の船出を祝して。

永田君　１年間有り難うございました。今後と
もよろしくお願いします。

小久保君　ニコボックス不慣れですがよろしく
お願いします。

第1724回
会員数：31名 出席数：26名　出席率：89.6％
前々回　修正出席率：89.7％

幹　事　池 山 　 悟
第１回理事会報告及び幹事報告

委員長　鈴 木 雅 貴出 席 報 告

《協議事項》
１．クラブ計画書の件
　　行事予定
　　予算書
２．出席免除の件
　　定款第十条５節ｂ　ロータリー歴＋年齢＝

85年以上でありロータリー歴20年以上
　　［対象者］赤堀、西村、水上、大野、平野、

安田、熊澤、檜吉、片山、瀧本、住川、平岩
３．ガバナー補佐訪問の件
　　日時　７月29日（水）
　　会長幹事懇談会　11：30 ～
　　（松尾・冨田・住川・池山・魚住）
　　例会　12：30 ～
　　クラブ協議会　13：40 ～
　　松尾・冨田・住川・池山・魚住・大野・鈴

木・今村・西村・鬼頭・片山・小久保・
田島・太田吉・平野・太田利・松浦・松
岡・宇田・赤堀

　　場所　名鉄ニューグランド

《連絡事項》
１．北名古屋市社会を明るくする運動に関する

行事中止の件
　　中止行事　７月９日（木）　
　　社会を明るくする運動西春日井保護区パ

レード
　　７月中旬　実施委員会施設訪問
２．ロータリークラブ定款　変更に伴い各自ご

確認お願いします。
３．2020-21年度前期会費納入の件

ニコボックス 委員長　小久保 純一
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松尾晋吉会長

会 長 就 任 挨 拶

◆2020-21年度会長方針　ＰＥＴＳ報告

国際ロータリー会長はホルガー・クナーク氏　
ドイツ
2020-21年度国際ロータリーのテーマ　「ロータ
リーは機会の扉を開く」
国際ロータリー第2760地区2020-21年度ガバナー
は岡部 （おかべつとむ）氏　名古屋北ロータ
リークラブ
地区方針は「行動するロータリアン！世界で何
か良いことをしよう、together!」
ロータリークラブの奉仕が世界平和につながっ
ていきます

これらを踏まえ尾張中央ロータリークラブの
成長と活性化に尽力したいと思いますので、皆
様方のご協力をお願い致します。

【方針】　
１　名古屋芸術大学ローターアクトクラブ・北

名古屋ＪＣと積極的にかかわっていこう
２　名駅ロータリークラブと合同例会を開き　

他クラブの魅力を見つけ今後に生かそう
３　委員会活動を各委員が把握し　クラブ運営

を充実したものにし　明るく楽しいロータ
リークラブにしていこう

４　国際大会(台湾・台北市　６月12日～16日)
へ参加しよう

５　西村会長の年度に始まった　グローバル補
助金を生かした　ミャンマー連邦共和国へ
の援助の継続しよう

ポールハリスは「変化の時代だからこそ革命
的になろう」と言ったそうです。

新型コロナ禍ではzoomによるオンンライン
会議が増え、ロータリアンの中でも使っている

方が増加していると思います。名古屋芸術大学
でも、４月からの授業がオンラインで発信され、
皆様ご苦労されているようです。

西村パスト会長が教えてくださいました、さ
らに強力なコロナが蔓延し始めたら、我々もそ
ういった例会の形を考えねばなりません。

名古屋芸術大学ローターアクトクラブ・北名
古屋ＪＣと積極的にかかわっていこう、ですが、
今年度新・「地区ローターアクト委員会」が発足
します。委員会構成に50％ローターアクターを
入れ委員会活動を行います。

ローターアクトに注目し共同プロジェクトを
推進する、これは ガバナーの方針のもと我々も
名古屋芸術大学ローターアクトクラブ・北名古
屋ＪＣと積極的にかかわっていこうと思います。

名駅ロータリークラブと合同例会を開き、他
クラブの魅力を見つけ今後に生かそう、ですが

「ロータリーは機会の扉を開く」参加者の積極
的なかかわりを促す観点からも様々なロータリ
アンと出会うことは有効であると考えます。

委員会活動を各委員が把握し、クラブ運営を
充実したものにし、明るく楽しいロータリーク
ラブにしていこう、ですがとくにはありませんが、
今後、クラブ戦略委員会活動はコロナ騒動が終
焉しないことをみすえどのように活動をしてい
くのか全員で考えなければならなくなると思い
ます。そんな中でも、ロータリーの友情を深め、
親睦を深め、お互いを尊重し、ロータリーの歩
みを進めていかねばと思っております。

国際大会(台湾・台北市　6月12日～16日)へ参
加しよう、ですが、やはり行ってみたいものです。
台湾での新クラブは衛星クラブという８人から
始められるクラブが多いそうです。国際大会に
もそのような方々は大勢来訪すると思います。
そういったロータリアンとお話しできる機会が
あれば、いろいろお話を聞きたいとも思います。

西村会長の年度に始まった、グローバル補助
金を生かしたミャンマー連邦共和国への援助の
継続しよう、ですが、「行動するロータリアン！
世界で何か良いことをしよう、together!」、「ロー
タリークラブの奉仕が世界平和につながってい
きます」、ガバナーのお言葉そのままです。

コロナ禍ではミャンマー連邦へ行くこともで
きず、西村パスト会長とともに今後の活動のあ
りようを模索しつつ事業を進めていきたいと思
います。

今年度もコロナその他、様々な問題が降りか
かってくると思いますが、ロータリーの友情に
支えられながら皆様のご協力を得つつ幹事の池
山君ともどもよろしくお願いいたします。
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池山　悟幹事

幹 事 就 任 挨 拶

皆様こんにちは
改めまして今期より幹事を務めさせて頂きま

す池山です。
よろしく御願い致します。
私の娘も長女は家を離れて、次女は病院勤め

で朝６時半頃に出勤し夜遅くに帰ってまいりま
すので、妻と２人で寂しい日々を過ごして参り
ました。

ココにきて幹事と言う大役をおおせつかり誠
に未熟ではございますが、一生懸命努力させて
頂きます。

どうか皆様、御協力と楽しい会にしていくお
手伝いをよろしく御願い致します。

住川誠一副会長 ７月誕生日の皆さんと松尾会長

在籍表彰

奥村様　ローターアクト近況報告

副会長就任挨拶

宜しくお願い致します。
二度あることは三度あると申しますが、片山

年度の時と鈴木年度の時に副会長させて頂きま
して、今度で三回目でございます。どうぞ宜し
くお願い致します。

松尾さんのお力になれるかどうかわかりませ
んけれど一生懸命させて頂く所存でございます。

どうぞ宜しくお願い致します。

そ の 他
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